



Visé, le 18 août 2025

OBJET : Distribution de comprimés d'iode stable

Chers parents,

Suite à la révision du plan d'urgence nucléaire de mars 2018, il est prévu que des comprimés d'iode soient distribués à votre enfant en cas d'accident nucléaire.

Cette mesure vise à prévenir le risque de cancer de la thyroïde. Le risque de cancer de la thyroïde est particulièrement élevé chez les enfants tandis que les contre-indications à la prise d'iode sont exceptionnelles et les effets secondaires rares.

En cas d'urgence nucléaire survenant pendant la visite médicale ou les heures d'école, notre service ou l'école pourrait être amené à administrer un comprimé d'iode à votre enfant.

Si vous refusez l'administration d'iodure de potassium, veuillez en informer l'école de votre enfant **via un courrier officiel**.

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

L'équipe PSE